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 先日実施しました「臨時休校中の ICT活用の学習課題」についてのアンケートにご協力頂き、あ

りがとうございました。今回は、結果をお知らせします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活用した･･･知っている先生が出

て喜んでいた、オンライン授業

の要望多数。活用してない･･･ネ

ット環境が十分でないと回答。 
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「臨時休校中の ICT活用の学習課題」について 

 
 ～臨時休校の場合、アンケートの結果を活かしていきます。～ 

Google フォームで、世帯での

回答。401世帯に対し 172

件の回答（回答率 43％） 

学校 HP閲覧は、「毎日」

「時々」をあわせ、約 95％

以上の家庭が確認している。 

各学年から出される毎週の学

習課題を約 95％以上の家庭

が確認している。 

時間割様式の課題提示は良かっ

たとの意見が多数。予習中心の

学習は難しかった。復習も入れ

てほしいとの意見あり。 

活用した･･･楽しく取り組めたと

の意見が多数。活用してない･･･

操作方法を知らない、ＰＷ紛失、

ネット環境が十分でないと回答。 

意見として･･･なぜ、今回は予習中心だったのか？ 

 新しい学習なら手立てがほしかった。 

今年度はすでに当初予定していた授業日数より 41 日削

減となりました。今回予習を中心とした課題にしたの

は、予習をすることで授業の理解が早まり、当初の計画

より授業が早く進められると考えました。説明不足で失

礼しました。実際、各家庭のご協力で各学年とも当初の

単元計画より早く進められています。感謝申し上げます。 

ただ手立てに関しては、工夫が必要だと痛感していま

す。ご意見の中に、教師による算数の問題の解き方等の

動画配信の要望がとても多くありました。また、定期的

な Zoom ミィーテングの開催で、学級担任やお友達と繋

がりたい、との意見もありました。次回もし、臨時休校

があるなら、ぜひご意見を活かしていきます。 

また、 

ネット環境（端末や WIFI 等）について 
９/25 の那覇市校長連絡協議会で、本校の

ICT活用の実践発表とアンケートを提示し、ネ

ット環境や共働きの保護者の状況を説明しまし

た。那覇市として一人一台の端末活用（授業）

の対応をしていくと説明がありました。 


